

Montréal, 8 juillet 2024

Sujet: Mise à jour du projet des RFID tags

Chers partenaires,

En mai dernier, Termont annonçait le report du lancement des RFID tags en rendant l'utilisation obligatoire pour tous les camions opérant dans nos terminaux **à compter du 3 septembre, 2024**.

Nous sommes maintenant prêts à vous communiquer une mise à jour sur les modalités d'achat et de distribution des tags.

Termont amortie en partie l'investissement initial d'achat des RFID tags en offrant un total de 2 000 tags **au coût unitaire de 125\$ CAN**. Vous trouverez ci-bas les informations nécessaires vous permettant de bénéficier de cette offre.

Comment me procurer mes Tags ?

Effectif immédiatement, vous pouvez vous les procurer directement auprès de Termont en remplissant un formulaire de commande sur la plateforme du [système de RDV Termont](#). Un aide-mémoire fourni en pj vous guidera pour cette étape. Un délai de 24hr est requis entre le moment de l'envoi du formulaire de commande et la réception des tags.

Qu'advient-il lorsque la quantité initiale de Tags est écoulee ?

Il est à noter que le nombre de tags offerts à ce coût est limité et que leur disponibilité se fera sur une base de premier arrivé, premier servi. Une fois la quantité initiale écoulee, il incombe aux transporteurs de se les procurer chez notre fournisseur officiel eModal via leur site www.emodal.com.

Où sont acheminé mes Tags ?

Vous devez récupérer vos Tags au bureau des commis à la Logistique situé au bureau d'enregistrement du Port de Montréal (Section 74/75) à l'adresse : 450 rue de Boucherville, Montréal H1N 0C6 (coin rue Notre-Dame). Les **heures d'ouverture pour le ramassage sont de 8h00 à 17h00**.

Quel est le mode de paiement ?

Termont enverra une facture par courriel quelques jours suivant le placement de la commande à la compagnie de camionnage qui en a fait la demande. Le montant facturé par Termont est de 125\$ CAN par unité. Aucun argent comptant ne sera accepté au moment de ramasser les tags.

Comment puis-je obtenir de l'assistance ?

Si vous ne trouvez pas réponses à vos questions, veuillez [communiquer avec l'Expérience Client](#) ou appelez-nous au 514-254-0526.

À titre de rappel, une procédure détaillée d'installation de ces tags est disponible sur notre site www.termont.com/tags.



Nous comptons sur votre collaboration afin de commander uniquement la quantité de tags dont vous avez besoin. Ceci permettra à un nombre maximal de compagnies de bénéficier de l'offre Termont.

Nous réitérons notre engagement dans la réalisation de ce projet et nous sommes convaincus que l'implémentation de cette technologie de géolocalisation marquera une étape importante vers l'amélioration de la fluidité et de la sécurité dans les terminaux de Termont Montréal Inc. Ensemble, nous pouvons contribuer à une chaîne logistique plus efficace et plus sûre, bénéficiant à tous les membres de notre communauté.

Cordialement,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Julien Dubreuil".

Julien Dubreuil
Directeur Général, Termont Montreal Inc.





ENGLISH VERSION

Montreal, July 8th 2024

Object: Update on the RFID Tags

Dear partners,

Last May, Termont announced the postponement of the launch of RFID tags by making their use mandatory for all trucks operating in our terminals **as of September 3rd, 2024**.

We are now ready to provide you with an update on how to purchase and distribute those tags.

Termont partially amortizes the initial purchase investment of RFID tags by offering a total of 2 000 tags at a **cost of 125\$ CAD each**. Find out below how you can benefit from this offer.

How to get my Tags?

Effective immediately, you can get your tags directly from Termont by filling out an order form on the [Termont RDV](#) platform. A one-pager provided in the attachment will guide you through this step. A 24hr delay is required between the time the order form is sent and the receipt of the tags.

What happens once the initial quantity of Tags is sold out?

Please note that the number of tags offered at this cost is limited and that their availability is on a first-come, first-served basis. Once the initial quantity is sold out, it is the responsibility of the carriers to obtain them from our official supplier eModal via their website at www.emodal.com.

Where will my Tags be sent to?

You must pick up your Tags at the Logistics Clerks' office located at the Port of Montreal (Section 74/75) at 450 rue de Boucherville, Montreal H1N 0C6 (corner Notre-Dame Street). **Pick up hours are between 8h00 and 17h00.**

What is the payment method?

Termont will send an invoice by email to the trucking company a few days after the order is processed. The amount invoiced by Termont is 125\$ CAD per unit. No cash will be accepted at the time of pick-up.

How can I get support?

If your questions remain unanswered, please contact our [Customer Experience](#) or call us at 514-254-0526.



As a reminder, a detailed procedure on how to install the tags is available on our website at www.termont.com/tags.

We are counting on your cooperation to order only the quantity of tags you need. This will allow a maximum number of companies to benefit from the Termont offer.

We reiterate our commitment to the realization of this project, and we are convinced that the implementation of this geolocation technology will mark an important step towards improving the fluidity and safety in the terminals of Termont Montréal Inc. Together, we can contribute to a more efficient and a safer logistics chain, benefiting all members of our community.

Best regards,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Julien Dubreuil".

Julien Dubreuil

General Manager, Termont Montreal Inc.